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会議の経過 

 

平成１８年度 第４回 岩城地域協議会 

 

平成１９年２月１６日（金） 

午後２時３０分  開 会 

 

◇会長あいさつ 

 

●岸野区長あいさつ 

 

◇会長 

 協議（１）由利本荘市観光振興計画（案）について、商工観光部長より説明を願いま

す。 

 

●藤原商工観光部長より、由利本荘市観光振興計画（案）の概要説明。 

その後、三浦主査より由利本荘市観光振興計画（案）について詳細の説明。 

 

◇会長 

 ただ今説明のあった（１）由利本荘市観光振興計画（案）についてご質問ありません

か。 

 

○Ａ委員 

 ①県で策定の観光振興計画との調整は、とれているのか。 

 ②民間団体との連携、活用方法について、どのように考えているか。 

 ③滞在型観光を進めるには、宿泊施設が必要となるが、ウェルサンピア秋田について、

市の対応はどのように考えているか。 

 ④交通アクセスの整備について、どのように考えているか。 

 

●藤原商工観光部長 

 ①県と協議の上で、計画の作成を行っている。 

 ②基盤整備については、行政で行う必要があると考えている。解決しなければならな

い課題はあるが、将来的には、観光協会の法人化などを検討している。 

 ③ウェルサンピア秋田については、現状の機能を維持したいと考えている。しかし、

買収については考えていない。滞在型観光に関しては、ファミリー向けのコテージ

等の建設を考えている。 



 ④道路交通網については、県とも協議をしている。県の計画でも検討されている内容

ですので、きちんとした位置付けのもと進めていきたい。 

 

○Ｂ委員 

 ①仙北市に研修に行った際、パンフレットでのＰＲには、限界がある。人と人の繋が

りが重要というお話を聞いた。参考にしていただきたい。 

 ②海岸部の観光についても考えているようだが、砂浜へ車を乗り入れ、ゴミを散らか

している現状です。対応を考えてほしい。 

 

●藤原商工観光部長 

 ①人とのつながりを大切にし、皆さんから意見をいただいて進めていきたい。 

 ②他の地域でも聞かれる話ですが、来たお客さんがまた、訪れたいと思うような海岸

になるよう対応を考えたい。 

 

○Ｃ委員 

 美術館があるのは、岩城地域のみ。「亀田城」の標記では分からないので、「美術館」

の標記をしてはどうか。 

 

●藤原商工観光部長 

 振興計画については、内部資料でありますので、ＰＲについてはパンフレット等の中

で明記していきたい。 

 

○Ｄ委員 

 民間の連携、ゴミの対策、ボランティアの活用など考えているのか。 

 

●藤原商工観光部長 

 多くの方が訪れるイベント後の後片付けは、職員がやっているのが実態です。ボラン

ティアを募っても参加していただけない。簡単なことではないが、地域の方々と連携

が図れるよう努力していきたい。 

 

◇会長 

 委員の皆さんよりご質問、ご意見いただきましたが、（１）由利本荘市観光振興計画

（案）については原案のとおり承認いただいたものといたします。 

 ここで５分間、休憩いたします。 

 

 



◇会長 

 会議を再開します。 

 （２）平成１９年度岩城地域振興計画（案）について総合支所長より、説明願います。 

 

●渡部総合支所長より平成１９年度岩城地域振興計画（案）について説明。 

 

◇会長 

 ただいま説明のあった（２）平成１９年度岩城地域振興計画（案）についてご質問あ

りませんか。 

 

○Ｄ委員 

 消防格納庫にトイレを設置してほしい。 

 

●小川市民課長 

 会館近くの消防格納庫には、トイレを設置していない。会館のトイレを使用してほし

い。 

 

○Ｄ委員 

 洋上花火大会や海水浴場の移転は、考えていないのか。 

 

●渡部総合支所長 

 花火については、検討段階。海水浴場については、海水浴場組合との会議を２２日、

予定している。移転可能か協議していきたい。 

 

○Ｂ委員 

 道の駅下の砂浜に車を乗り入れ、ゴミが散乱している。乗り入れを規制できないか。 

 

●渡部総合支所長 

 公共の海岸なので、交通規制はできないが、ゴミの投げ捨て禁止を呼びかける風紀上

の注意看板は設置できる。 

 

○Ｅ委員 

 スーパースライダーは、今年も使えないのか。 

 

 

 



●渡部総合支所長 

天鷺遊園の老朽化への対策については、まちづくり発展計画にも記載されている。ど

ういった起債が対象となるか探している状況です。 

 

◇会長 

 ４．その他に移ります。委員の皆さんから何かございませんか。 

 

○Ａ委員 

 ①地域協議会は、地域の意見を市政に反映するため、重要な役割を担っている。事務

局からの要請で集まるだけでなく、委員の中で必要と思う時、開催することはでき

ないのか。 

 ②永年、勤められた行政協力員への表彰制度は、無いのか。 

 

●渡部主幹兼振興課長 

 ①委員の請求により、開催可能です。 

 ②表彰規定を設けています。 

 

●事務局より、次回、開催時期の連絡。 

 

◇会長 

 以上をもちまして、平成１８年度第４回地域協議会を閉会します。 

 

 閉会 午後４時４０分 


